

FSR-Sitzung vom 07. August 2024

Anwesende FSR-Mitglieder

- | | | |
|--|---|--|
| <input type="checkbox"/> Moritz Olbrich | <input type="checkbox"/> Turan Kiyan | <input checked="" type="checkbox"/> Alex Schiffer |
| <input type="checkbox"/> Leonie Herrmann | <input type="checkbox"/> Laetitia Dreydemy | <input checked="" type="checkbox"/> Olivia Benstem |
| <input type="checkbox"/> Erik Audorf | <input checked="" type="checkbox"/> Richard Reimann | <input type="checkbox"/> Pia Suhm |
| <input checked="" type="checkbox"/> Rico Linke | <input type="checkbox"/> Linda Rautmann | <input checked="" type="checkbox"/> Frederic Stephan |

Anwesende Stellvertreter

- | | | |
|--|--|---|
| <input type="checkbox"/> Fabian Mattig | <input checked="" type="checkbox"/> Nick Günther | <input type="checkbox"/> Nik Krzyzaniak |
| <input type="checkbox"/> Kyra Peikert | <input type="checkbox"/> Nele Eggers | <input checked="" type="checkbox"/> Nici Scheel |

Anwesende Assoziierte

- | | | |
|---|---|---|
| <input checked="" type="checkbox"/> Erik Albrecht | <input type="checkbox"/> Kai-Uwe Müller Monllau | <input type="checkbox"/> Josefin Gernoth |
| <input type="checkbox"/> Zoë Kaffarnik | <input type="checkbox"/> Moritz Itzerott | <input checked="" type="checkbox"/> Sophie Heller |
| <input type="checkbox"/> Sophia Dahm | <input type="checkbox"/> Alex Faber | <input type="checkbox"/> Moritz Koch |

Gäste

Anne Riegler

Sitzungsleitung: Richard R.

Protokollierende: Alex S.

Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

Beginn der Sitzung um 12:08 Uhr

Tagesordnung

- TOP 0: Nächste Sitzung (12:08 Uhr)
- TOP 1: Altes Protokoll (12:13 Uhr)
- TOP 2: Alte Aufgaben (12:13 Uhr)
- TOP 3: Organisatorisches (12:14 Uhr)
- TOP 4: Finanzbeschlüsse (12:18 Uhr)
- TOP 5: Post und Mails (12:20 Uhr)
- TOP 6: Hochschulpolitik (12:22 Uhr)
- TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (12:22 Uhr)
- TOP 8: JahrgangssprecherInnen (12:23 Uhr)
- TOP 9: Sonstiges (12:24 Uhr)
- TOP 10: Feedback zur Sitzung (12:35 Uhr)
- Verschobene TOPs

TOP 0: Nächste Sitzung

Die nächste Sitzung findet am Mittwoch, den **14.08.2024** im Forum Physikum und in Zoom/Discord statt.

TOP 1: Altes Protokoll vom DD.MM.YYYY

Protokollierende: Alex S., Nici Scheel

TOP 2: Alte Aufgaben

Gibt keine / Es wurde nichts erledigt.

TOP 3: Organisatorisches

Extra Sitzung

- Nick hat sich eine extra Sitzung für einen Finanzbeschluss gewünscht, den er braucht.

Overleaf

- Es gab ein PopUp beim öffnen des Overleaf, dass einige Leute Bearbeitungsrecht verlieren ab dem 26.August.
- Was machen wir da? Besprechung im FSR-Chat!

TOP 4: Finanzbeschlüsse

Es sind 5 ordentliche und 2 stellvertretende Mitglieder anwesend. Damit sind wir beschlussfähig.

Ersti-Beutel

- Ankündigung eines Finanzantrages für die nächste Woche für die Ersti-Beutel + Antrag auf Projektvorschuss

StuKon

- Ankündigung für Finanzantrag.

TOP 5: Post und Mails

Post

Keine Post.

Mails

05.08. Migration FsR Mailingliste von der Uni zum AStA

- vertagt, bis die Mailbeauftragten (hust hust Liv, Richard, Nici und weitere) ihre Aufgaben wahrnehmen

TOP 6: Hochschulpolitik

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

TOP 8: JahrgangssprecherInnen

TOP 9: Sonstiges

Ankündigung Assoziierung Lasse

Angemeldet.

Vernetzung mit Tutorin fürs nächste Ersti-Semester

- Anne R. stellt sich vor, sie macht das Ersti-Tutorium nächstes Semester.
- Richard und Ticia organisieren die Ersti-Woche und kümmern sich um Bewerbung des Tutoriums und Vernetzung mit Anne. Mögliche Vorstellung beim FSR-Vorstellungs-Vortrag in Ersti-Woche.
- Datum des Vortrags noch unbekannt, aber mögliche Zuschaltung über Zoom.

Evaluationsbeauftragte

- Nici hat angefangen, Leute für Evaluationen anzuschreiben.

- Es gibt bisher einige Rückmeldungen und Probleme der Dozierenden (Max Lein hat bspw. Probleme die Umfrage auf Moodle zu erstellen)
- Einige führen gar keine PEP Umfragen durch bzw. laden die Ergebnisse da auch nicht rein.
- Evaluationen werden weiter gesammelt.
- Alles Weitere bespricht Nici mit den anderen Evaluationsbeauftragten.

TOP 10: Feedback zur Sitzung

- Hat Richard toll gemacht!
- Wir freuen uns über die Vernetzung!
- Discord war leise :3

Verschobene TOPs

- Migration Mailingliste

12:36 Ende der Sitzung